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Еще несколько лет назад ООО «Нива» не выделялось в общей массе хозяйств ничем: и
урожаи, и надои молока от каждой коровы были посредственными. Но в прошлом году
наметилась тенденция к ускоренному развитию. Основой для этого послужили
оснащение хозяйства современной высокопроизводительной техникой, позволившей
освоить передовые технологии, прежде всего, на полях. На фермах - благодаря
сотрудничеству с голландской фирмой «Herd Heaetp Congultancy», директор которой
Йохан Бийлсма самолично в прошлом году внедрял научно-обоснованную систему
кормления, учитывающую потребности животных в микроэлементах, витаминах,
питательных веществах. Результаты удивили даже самого автора этой системы –
четыре килограмма прибавки в ежедневных надоях не ожидал даже он. Сейчас
операторы машинного доения получают здесь по 17,5 килограммов молока от каждой
коровы, а за год средний надой выразится в шесть тысяч килограммов. А ведь с момента
освоения новой технологии кормления прошло всего-то восемь месяцев.

  

 

      

— В следующем году мы ставим перед собой цель поскромнее, - говорит руководитель
ООО «Нива» Александр Прохорович Желтов (на фото справа), - поднять суточные
надои до 20 килограммов. И на этом ставить точку мы не намерены. Йохан говорит, что
потенциал нашего дойного поголовья более восьми тысяч килограммов молока от
каждой коровы за год. Вот к чему мы стремимся.
Динамично растут результаты хозяйствования и в полеводстве. Оснащение хозяйства
лучшими образцами отечественной и зарубежной техники позволило поднять 
агротехнику возделывания всех культур на новый, более высокий уровень.
Концентрация технических средств достигла такой плотности,  что появилась
возможность вплотную заняться внесением органических удобрений на больших
площадях, вести целенаправленное раскисление почв. Эти шаги позволят существенно
увеличить результативность работы механизаторов. Если в прошлом году средний
урожай зерновых составил 27 центнеров с гектара, то в этом полеводы нацелены на
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35-40.  Сахарной свеклы собрали по 420 центнеров, ныне думают получить 500-550 с
каждого гектара.
Предприятие заключило договор с учеными Казани, которые работают над увеличением
плодородия почв и внедрением новых элитных сортов в производстве. На пятидесяти
гектарах разместились в этом году семена элиты зерновых. По оценкам специалистов, с
этих площадей урожай должен быть не менее 50 центнеров с гектара. В дальнейшем
таких участков будет больше и больше.
Стремление руководства ООО «Нива» внедрить самые передовые научные достижения
– основа поступательного движения. Конечно, не все, что предлагают ученые и
практики применительно к местным условиям.
Попробовали в прошлом году внести в почву газообразный азот, но  он не дал
ожидаемой отдачи. Хотя вложения в это мероприятие были сделаны существенные. А в
ООО «Нива» считать умеют, поэтому и финансовая составляющая имеет ярко
выраженную тенденцию роста.
Например, два года назад от молока прибыль составила 10 миллионов рублей, в
прошлом – уже 15,5 миллионов, за первый квартал текущего – 6,2 млн. рублей. К концу
года прибыль должна составить 25 млн. рублей.
То же самое наблюдается и в полеводстве. Заметно увеличивается валовое
производство всех видов продукции за счет увеличения урожаев и надоев. Если в
позапрошлом году выручка от продажи составила 182 миллиона рублей, то в этом есть
возможность взять 220 миллионов. Это намерение подкреплено проведенным в
оптимальные сроки и с высоким качеством весенним севом. Отличные всходы получены
на плантации сахарной свеклы в 550 гектаров, зеленого горошка, который занял 540
гектаров, яровых зерновых, размещенных на 1540 гектарах, рапса – на 120. Ведется
своевременный уход за растениями и защита их от вредителей, болезней и сорняков.
НИКОЛАЙ СКОБЛИКОВ.

  

 

  

Всероссийская сельхозперепись позволит определить наиболее приоритетные
направления в развитии сельского хозяйства, даст толчок к внедрению инновационных
методов, дальнейшему развитию АПК и ЛПХ граждан.
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